**編集発行** 日本共産党藤島支部

田和楽が運営 ン と検索で入力を。

コタウ

ン

夕

藤島地域

# 階部分を(有)

## てきました。

田和楽(たわら)

です。 らっで、 中島字猫作66 佐藤智信氏(鶴岡市小 有限会社田和楽(たわ ィークに開業する予定 5月のゴールデンウ 選定された事業者は 代表取締役· 2

囲んで、 感じ、和やかに食卓を 8年に「田んぼの土を プトに設立されました。 皆様と共に」をコンセ 施設で導入する機能 (有)田和楽は、平成 楽しい生活を

公募型プロポーザル(企 の利活用を図るため、

画提案方式)がおこな

5号沿いにあるエコタ

藤島地域の国道34

ウンセンター1階部分

・産直の運営

4月1日に契約が締結

1事業者が選定され、

・カフェ運営

されました。

- · 藁工芸
- ・菓子、 弁当販売

直売施設を運営してき

これまで1階部分の

た「ふじしま産直組合」

の開設、などです。 ・チャレンジショップ

設け、 るとしています。 文化の発信・継承を図 見学できるスペースを 藁工芸を製作工程から 売や弁当販売を行い、 食材を使用した菓子販 置し、産直で販売する 「もちカフェ」を設 集客効果と地域

東郡電気事業ものがたり

ども行うとしています。 農業高校等との連携な ンジショップや、 動や販売を行うチャレ 団体や個人がPR活 地元

が本に

なりました。

5版62頁。自費出版で

部限定です。

電気事業ものがたり」

の偉大なる軌跡~東郡の「東田川郡電気事業

していた早坂清輔さん

『民報藤島』に連載

財産に 用途廃止し、

産」の用途廃止を行い、 部分について「行政財 付としました。 「普通財産」として貸 藤島庁舎では、

ど、原則として貸付、 政財産」は、行政目的 います。 売却などは禁止されて 庁舎や学校、 で用いる財産のことで、 公民館な

譲与などができるとさ 産のことで、特定の用 途や目的を持たないた 政財産」以外の公有財 れています。 め、貸付、交換、売却、

者があり、その中から

会を実施。3者の応募 ゼンテーションと審査 われ、3月26日にプレ

技術や情報を集約し、 援センター」にして、 議会で、 いかを提案しました。

生活相談所 加藤鉱一(宝徳) Tel0235-64-3941

携帯090-8929-4221

HPは「藤島 加藤鉱一」

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい (月<u>177円</u>程度) 4月 17人 14,289円 3月 42人 36,486円

普通

公有財産のうちの「行

「普通財産」は、「行

あり、地方自治法第2 をもってその利用に供 義されています。 するための施設」と定 の福祉を増進する目的 44条第1項で「住民 れる行政的側面として、 「公の施設」の定義が 財産的側面と区別さ

たことから、その見直 が1月31日で清算され

しとして再開を検討し

する中核施設にできな 有機農業振興を目的に ンターを「有機農業支 加藤鉱一議員は3月 エコタウンセ

総務と経理、 JAの経験生きる 幸いJA時代に総務

ことで、何とかスター 2年、園芸特産課5年 係3年8ヶ月、 出などもこなすことが など経験させて頂いた トから経理全般と諸届 経理課

謝くくである。 させて頂いたことに感 多岐に亘る職務を経験 来たこと、JA時代に 消費税申告も自分で出 まで9年間、 平成20年に退職する 平成18年に税務調査 法人税や

四朗さんが「スカッと 当時、テレビで伊東

なるものやらと心配し ったので果たしてどう の通知があり、我流だ

導願いたい」とお願い 冒頭「まったく我流な とさせて頂くようご指 のでこの機会にスカッ ヤ」との番組があり、 ジャパン」と「モヤモ

税務調査官のSさんに は、引き続きご指導願 日で切り上げられた。 い助けて頂いた。 以後、ご指導頂いた 幸い大きな問題もな 3日間の予定が2

## 総務係長の突然の

職願が出る。 総務係長から突然の退 情とはいえ、 務経理を任せていたK 平成18年度末に、総 ちょっと 家庭の事

# 長沼温泉「ぽっぽの湯」奮闘記

板垣久喜 (長沼上新田) 突然の退職

8

慌てた。

きりに出来ていたのに、 また最初から教えなけ ればという焦りもあり せっかく全て任せっ

じような業務経験者の がって」とも言われた。 と思うが、「引き抜きや ろである。 もらい、安堵したとこ Hさんから引き継いで の上司からは半分冗談 幸い後任の募集で同 ただ前任地



堂チーフはじめ皆に大 とから準備が遅れ、食 うどん、を中心にした 変な迷惑をかけた。 てもらえなかった。 された。首を縦に振っ お願いに行ったが固辞 に2、3回お伺いし、 いと考え、町長と自宅 しま名物の それに拘りすぎたこ 上鉢の肉

を取り入れたり工面し 方々からご指導頂いた。 人を訪ねたり、多くの いろいろな施設や調理 「モロヘイヤラーメン」 特徴あるものをと、 急きょ人脈頼りで、

だが、ある程度ボリュ 「旨い」は味も当然 いろいろ加減に試行を 出来れば外廻りの営 ムも大事な要素と、

業マンを取り込めれば なアとも考えたのだが

### 新町 神様 齋藤留治

都アンカラという都市ここはトルコ国の首 にあるカッパドキアと 東南部にあたる所

は飛び起きた。 響が聞こえてきて、 ぶを揺するような大音 夜明け前、突然耳た

島で聞いている防災無 だ暗いし、私が毎日藤 線の音とも違う。 窓外に目をやるとま

をやった。 起きたようなので起き の襲撃か?」と驚いて、 かそれともテロリスト 寝ているトルコ人に目 ろ」と、隣のベッドで いるようなので、「火事 「ジハーンさん、何か 大音響で何か喋って

いる方 現在も酒田市に住んで の行商をして暮らして いて、トルコ民芸品等 (ジハーンさんは、

私に起こされるまでも に膝をついていた。 目を向けると、彼は 部屋の絨毯の上

飛び起きてお祈りみた いな事をする習慣は無 私には、夜明け前に

のポ

のような「情緒」を重

り目

客への配慮、

信頼関係

人間関係やお

の時間だと呼びかけて 者がスピーカーで祈り って、そこの宗教指導 近くにモスク(イスラ 5回礼拝をしなければ いる音」なのだそうで ム教徒の礼拝堂)が有 今の大音響はたまたま ならない決まりがある。 と思って聞いてみると、 「イスラム教徒は毎日 何でこんな時間に、

まされる事になった。) 近くのホテルに泊まっ 有ったので、 こに行ってもモスクが たら早朝の大音響に悩 (トルコの街にはど モスクの

事が有った。 もう一つ奇異に感じたイスラムの神様では ほど癒されると思うが。 堂で「ゴーン、ゴーン」 なると帝釈天の釣り鐘と慕う寺男が、夕方に られるよりも、映画「フ ピーカーでがなりたて と撞く鐘の音の方がよ 面で、渥見清を「兄貴」 ーテンの寅さん」の場 し訳ないが、私にはス イスラムの方には申

それは、モスクに神

から頑張る日本人』を読む②『5時に帰るドイツ人、5時

ーあらためて憲法を学ぶ

青山

明け前なのに、こんな であった。 音は私には迷惑?な音 それにしても未だ夜

様と思しき物がどこに のキリスト像に向って むし、教会では十字架 もない事であった。 寺では仏像に向って拝

いうのは、 偶像になってしまって 総理。官僚や自公の政 判らない」、という奇妙 知っていたが、モスク うまでもないことであ 不幸な事であるのは言 な出来事であった。 のか拝んでいないのか、 て手を合わせるだけと 崇拝はダメという事は 治家にとって恐ろしい に入ってただ壁に向っ 崇拝といえばアベ晋三 イスラム教では,偶像 国民にとって 「拝んでいる

> がなく、 ている。 細かく明記されている。 間、残業時間取り扱い、 止事項、給与、労働時 内容、義務、権利、 職するまで変える必要 とだという。 の締結を義務付けるこ 時の事前通告日数など 有給休暇日数、辞める べて締結し常識になっ 原則的に無期限で退 ドイツの労働者はす

> > いう。

ません」と拒否したと

ドイツのように向かう

々と言える

働者はこんなことが堂 そのためドイツの労 内容は、業務 禁

れは私の仕事ではあり りに資料を50部コピー 休んでいるので、代わ だところ、労働者は「そ してください」と頼ん 日本人社長が「避暑が ドイツに在る企業の

違いは、政治(政治家) ことが通る社会的合意 ができている。 ドイツにはこうした

かの違いなのだろう。 が国民の立場にたって いるか、たっていない 結局ドイツと日本の



ますね。この状況を外 ますか。デタラメ・ウ ら。それだから首相と 及の野党に反対するか ようだが、これだって 批判めいた発言がある 国ではどう見ているか。 表現すればいいか迷い をあなたはどう表現し 各大臣は座っていられ やら。だって、真実追 本当に信じていいもの ドシもありで、なんと ソツキ・ゴマカシ・イ 真相究明し総退陣だ ▲与党内からも少しは ンチキと。たまにはオ この頃の日本の政治

せ。怖くないですかネ 供たち・大人のやって 年から入れたんだ。 する教科を小学校へ今 ることを良く観ている 年から中学校へも。 ▲こんな国が道徳と称 -道徳を入れた先生**方** 学校の先生方は教

国というか、悲しい国 るんだもの。 ではありませんか。 不思議な

生方も、 むと忖度する自公の先 学園の前理事長は娑婆 始まったと言う事がは 改ざんと口裏合わせが る」と言った時から、 や私の妻が・・・の場 を舐めているとは思っ 相・各大臣までが国会 文科省もあったか。首 省・国交省・防衛省と ましてや厚労省・財務 できないでしょうヤ。 に出られないことも。 うことだ。だから森友 格の提示もあったと言 っきりしたのだし。価 首相が2月17日「私 答弁はすべて完全な「ウ 佐川と言う人の過去の う考え直してもらわな ていなかったから。 売りの話しに戻すと、 えられないでしょうヤ。 いといけませんぜ。 ▲これでは、 ▲話を国有財産の投げ **2** でしょう。やはり、 首相も議員も辞め 問題なしとは 首相が絡

んだい。 どこまで腐っている えてくれよ。 ▲しかしこの内閣、 早いとこ消 (石川)

社のために尽くそうと あり、私心を捨てて会 られる」という心情が 社に雇っていただいて され、労働者にも、「会 理(業績拡大)が優先 由)より、企業側の論 働者の保護(健康や自 んじる傾向があり、 お根強い。 私奉公」の精神が今な いるから、ご飯が食べ する戦時中のような「滅 「働き方改革」が 労

とが常識となっている。

企業では、成果を出

人の都合に配慮するこ

政府の義務であり、 康と安全を守ることは もう少し見てみよう。

トを イン

ドイツでは国民の健

問題になっているが、

ずに成果を出すかが問

をする社員への評価は していても長時間労働

いかに残業をせ

われている。

日本は法律や契約な